

EL PORVENIR

Periódico independiente de la tarde.-Se publica 8 veces al mes.-Administración, Marquesa, 6, duplicado

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

Almería, un mes 1 ptas.
Fuera, trimestre 3 "

PAGO ANTICIPADO

DIRECTOR Y PROPIETARIO:

Arturo Gimenez Lopez

COMUNICADOS

Precios convenciones. — Anuncios a precios de tarifa.
La correspondencia al administrador NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES.

LA LIMPIEZA PÚBLICA

El Municipio de Almería tiene en su nómina una brigada de limpieza, compuesta de hombres que por su edad y achaques debieran llamarla de inválidos.

Necesario, indispensable es que aquí donde carecemos de empresa que tenga la obligación de limpiar las calles, de empresa que presente la población, cada día convertida en una *tabita de plata*, se procure que esa brigada cumpla su misión con todo rigor ó desaparezca, desapareciendo con ella un gravamen infructuoso.

Es necesario pensar y convencerse que la conciencia capital andaluza, despertó de su letargo, que si un día estuvo sumida en el olvido y entregada al sueño del abandono, hoy ya soñolienta, haciendo oír su voz cuando sus exigencias lo demandan, dejó de ser un pueblo muerto; su cinta de hierro que nos empalma en el camino del progreso con el resto del mundo la dice que necesita ataviarse, que necesita presentarse eugalanada con sus más preciosas joyas; para no desmentir que siempre fué la perla del Mediterráneo.

Los pueblos como las naciones se embellecen imponiéndose el ornato, la limpieza pública y cuanto tiende al desenvolvimiento de la cultura.

Hoy que Almería es un pueblo floreciente, visitado por extraños que buscan la bondad de su clima; por empresas que vienen a invertir sus grandes capitales en el desarrollo de nuestras inmensas riquezas ocultas en las entrañas de sus escarpadas sierras, necesita, está obligada a imponerse el sacrificio, ante la necesidad de aprovechar los primeros días de su vida para que propios y extraños la admiren y recaiga sobre sus autoridades el elogio desinteresado de sus hijos y huéspedes.

¡Cuántos conducidos por la máquina llamada *Locomotora* ó surcando el extenso charco nos visitarán, que cuando confusos ante el abandono de nuestras calles!

Es preciso que nuestras autoridades, presten especial atención a la necesidad de que las calles se barran, se limpien cada día sin obstáculo alguno y se presenten a los ojos de todos sin los montones de estiércoles, y sin las barreduras cubriendo el arroyo de las calles, colocándola al nivel del más miserable de los pueblos de su provincia.

Con voluntad, constancia y entereza en las decisiones, se consigue la realización de tan importante mejora. Impongáuse multas a quienes des-

preciando tan hermosa empresa obran en desacuerdo, exijase un rigoroso cumplimiento a la brigada a que a udimos y aumentese el número preciso y entonces el resultado será inmediato, la crítica desaparecerá, nuestras calles invitarán al recreo, y nuestros huéspedes harán elogio imparcial de este rincón de tierra andaluza.

No es nuestro ánimo molestar el prestigio del Inspector de Policía Urbana, pues reconocido es por todos que el señor Muñoz, primera autoridad local, es el llamado a evitar la repugnante presencia que ofrece nuestra capital.

LA LEY NO SE CUMPLE

Es vergonzoso que en un país que se precia de culto, como el nuestro, tengan los ciudadanos necesidad de pedir que se cumpla la ley.

Parece mentira que haya funcionarios públicos al servicio del Estado que, para servir al cacique ó al capitalista, consientan fa tar a sus deberes de empleados dignos, y faltar a su obligación, la que tienen los ciudadanos honrados, de cumplir las leyes del país y también de hacerlas cumplir; y aunque parezca extraño, existen, y en grave perjuicio hasta de los mismos intereses de quienes pretenden servir.

Hace bastante tiempo, que toda la prensa de Almería se viene ocupando de la escasez de agua que se nota en esta preciosa pero maldita tierra.

Nosotros estamos dispuestos a defender la razón de los perjudicados, pese a quien pese, y por medio de la prensa, en un tono moderado hoy, y mañana hablando fuerte, muy fuerte, tanto como sea preciso para que se nos oiga, llamaremos la atención pública, para que sepa lo que tiene obligación de saber, lo que le interesa, lo que a todos nos importa y es que la ley en este y otros muchos casos, solo existen escritas.

Esperamos los acontecimientos para obrar con nuestras autoridades según merezcan.

Abaratemos

Abaratemos, sí; abarátense los artículos de primera necesidad; abarátense las subsistencias con que se nutre la clase trabajadora, que es bien que así ocurra por cuanto en el peso de los trigos y harinas se ha iniciado y continúa en regular descenso debido

a la cosecha abundante que este año se está recogiendo, no solo en España sino también en el extranjero, especialmente en Rusia esa gran productora de trigo que surte de este cereal a los principales mercados del mundo importando a casi todas las naciones.

Baja el precio del trigo, pues debe bajar el precio del pan esto es lo natural, lo que debe ser, lo que es en otras partes, pero aquí, no; en Almería se mantienen inalterables los precios; mejor dicho, no se mantienen inalterables, sino que aumentan por cualquier circunstancia y motivo, desaparecen las causas que motivaron el alza y los precios últimos subsisten, como si esto fuese un *crancho* aparte en el conjunto de la nación.

Ciertamente que no se explica tal proceder y en vano hemos tratado de inquirir las causas que puedan motivarlo. Mal podemos hallarlas, pues que no existen.

Y por esta convicción que tenemos adquirida con los fundamentos de la experiencia, nos parece conveniente (aunque es inútil) llamar la atención de las autoridades locales por si tomando con interés este asunto, pudiesen evitar que constituyamos una excepción en cuestión tan importantísima y que tanto afecta a los intereses de la clase menesterosa que por inconsecuencias es siempre quien paga los vidrios rotos, por acaparadores y mercaderes de las principales substancias alimenticias.

Nosotros creemos que por quien corresponde, se tratará esta cuestión, atendiendo a lo que en otros sitios ocurre y evitando de este modo las protestas por lo menos del elemento obrero que tan nutrido es en nuestra capital.

Esperemos, pues, y allí veremos qué se hace en asunto tan importante y que tanto debía preocupar a nuestras autoridades locales si se tomaran interés por el pueblo que gobiernan y administran.

INSPECCIÓN

En estos calamitosos tiempos en que tan olvidada y preterida se halla la noción del deber, en los que es una verdadera *avis rara* el empleado que cumple su misión, se hace digno de aplauso de la opinión pública el que la llena cumplidamente.

La santería y el mal estado de los artículos de primera necesidad, exigen una escrupulosa inspección, tanto más escrupulosa cuanto que el egoísta afán de lucro no repara en confeccionar y expender esos artícu-

los con notable perjuicio para la salud pública.

El llamado, en primer término, a cortar semejante abuso, es el profesor veterinario, encargado de la inspección de carnes y pescados, y por las muestras, no satisface por completo nuestros deseos.

Debe no descansar y entrar sobre todo en la pescadería y una vez examinados tanto éstos como los demás artículos decomisar sin consideraciones, todos aquellos que se encuentren en malas condiciones para el consumo.

La constancia en esta campaña, le habia de conquistar muchas simpatías de parte de este vecindario.

¿Qué es esto?

Uno y otro día, venimos ocupándonos de todo cuanto tiende a cortar abusos, con el firme propósito de moralizar, por lo menos aquello que se relaciona con el bien público.

Más de una vez, nos hemos lamentado de los abusos desmedidos que se toleran, a la indebidamente llamada Banda municipal y hacer ver al Ayuntamiento que es lastima malgastar el dinero del pueblo.

¿Para que quiere costear nuestro Municipio un director inepto, que llega el día del Corpus y en uso de licencia, se marcha a Murcia, temiendo lo reconozcan una vez más, sus pocos conocimientos en la... bututa?

¿Para que queremos una Banda compuesta en su mayoría de personas no aptas para el cargo que desempeñan?

¿Para que una Banda, que no tiene repertorio, apesar de la cantidad recibida por el director para material, desde que se firmo la dichosa escritura?

¿Para que una Banda, que después del instrumental que se trajo, *sistema alemán*, sin que hayan sonado muchos instrumentos, pretenda su dichoso director volverla a dotar de nuevo instrumental? ¿Es acaso italiano?

¿Para que una Banda, que muchos de los individuos tienen a menos vestir el uniforme y en fin, que algunos de ellos faltan a sus compromisos, para ganarse frescamente y con óscar, un sueldo más?

¿Si a esto agregamos, que cuando se avecina algún serio compromiso, se piensa traer alguna Banda militar, y que cuesta cantidades que pudieran aplicarse a otras necesidades? que resulta?

Clama al Cielo, ver la frialdad, he-

nevolencia, ó tolerancia que la corporación municipal tiene con un director que sus desaciertos se cuentan por exhibiciones.

Maude el señor Alcalde se lleve á cabo su disolución y esto será una prueba de que no se lastiman tan descaradamente los intereses de un pueblo.

El Recreo y El Club

Nos resulta tonta la polémica entablada por los socios del Club de Regatas, á fin de que desaparezca el traspolí.

Nosotros entendemos (y es tratar el asunto con verdadera independencia para ambas partes) que si el señor Jover ha instalado en dicho sitio el traspolí, habrá sido por conveniencia particular y con autorización y no resultaría, que después de terminado y siendo de utilidad para los bañistas que concurren, desaparezca con perjuicio de los intereses del Sr. Jover y por mero capricho de los señores socios del Club de Regatas.

Somos los primeros en pedir moralidad (gran diario de la tarde), pero primeramente pedimos justicia por que esta abarca todo cuanto puede desearse.

Bien hubiera estado; y es seguro que el Sr. Jover no se hubiera opuesto, que al empezar su instalación se le hubiera llamado la atención, pero una vez terminado, debe preferirse lo necesario; cual es el baño de impresión con todas sus comodidades.

Pañería ISLA DE CUBA

DE

JOSE BENAVENTE

El dueño de este acreditado establecimiento participa á su numerosa clientela acaba de recibir un extenso y variado surtido en géneros y alpacas de todas clases para trajes de caballeros y niños.

Trajes hechos blancos de hilo para caballero á 15 pesetas; id. de dril muchos colores donde elegir color 8 pesetas y americanas blancas forma filipina de alta novedad á precios nunca vistos hasta hoy.

Americanas de alpaca desde 6 pesetas en adelante.

Gran surtido en trajes blancos de alpaca y de varios colores para niños.

Se confeccionan trajes en 24 horas.

Americanas de dril varios colores á 2'50 pesetas.

Calle Real, frente á la Confitaría Sevillana y el Japon.

EL PUERTO

Necesario es que los riegos que á diario se hacen en el Muelle sean motivo de más interés para la Junta de Obras del Puerto.

La índole de nuestro tráfico mercantil exige, á toda costa, que los riegos se dejen de hacer con cubetas, cuyo sistema, muy lejos de ser beneficioso, es en extremo perjudicial porque solo produce charcos, que como consecuencia lógica, forman grandes barrizales que hacen imposible el tránsito.

La Junta de Obras del Puerto, tiene necesidad de dar señales de vida, preocupándose en bien del Comercio de Almería.

Téngase en consideración que entre los grandes depósitos de mineral y muy próximo á ellos, se desembarcan mercancías de importancia, de todos los ramos de la industria y en sus conciencias está el poner los medios para que no sufran el más pequeño perjuicio, como nos consta ha sucedido más de una vez.

Bien fácil y bien económico es el remedio.

Basta solo adquirir una bomba aspirante impelente y puesto que se paga á cuatro empleados para que hagan el simulacro de riego y se tiene en la mano el agua de la bahía, se puede hacer dos veces al día, un riego perfecto, y con lo cual se dotaría á la vez ó esa gran parte de la población de un importante medio de defensa para el caso de un incendio en una de sus casas ó en algún buque como más de una vez ha sucedido, encontrándose siempre sin el más pequeño aparato con que hacer frente al voraz elemento.

Importantisima es la mejora que exigimos de la Junta de Obras del Puerto, la que á más de ser económica como quizá no otra, sabemos que aquel vecindario, y no menos el comercio, han de agradecer en cuanto vale.

No se escatime una pequeña cantidad para este objeto y no se olvide que el desprendimiento en estas tales es motivo de justas alabanzas y su contraria es merecedora de la más reñida censura.

Carta de París

Los submarinos franceses

En las maniobras navales que la escuadra francesa del Mediterráneo acaba de hacer en aguas de Córcega, se ha manifestado un nuevo elemento de combate.

El submarino *Gustave Zédé*, cuya presencia nadie sospechaba en aquellas aguas, atórpelo de improviso á un acorazado y no se dejó ver hasta el momento de entrar en el puerto de Ajaccio.

La división de la escuadra que, procedente de Argel, había hecho víveres en la capital corceguña, salió por la mañana acompañada de los torpederos *Chevalier*, 201, 202, 203, 233 y 234 que la precedían, como también el crucero de tercera clase *Lavoisier* y el contra-torpedero *Dunois*; los acorazados *Charles Martel* y *Jauréguiberry* cerraban la marcha; en el momento en que este último acaba de levar anclas, fué herido por un torpedo; inmediatamente los buques tiraron con sus cañones de tiro rápido, mientras los torpederos se lanzaban en busca del adversario sin conseguir dar con él.

El agresor era el *Gustave Zédé*, que había salido el día antes de Tolón, había atravesado toda la línea de la escuadra sin ser visto y había lanzado su torpedo contra el acorazado.

El submarino entró en el puerto poco tiempo después de la salida de la división de la escuadra y fué á fondear en el punto reservado á los torpederos, quedando destinado á la defensa de las costas de Córcega durante los ejercicios navales.

Inferioridad de la escuadra inglesa del Mediterraneo respecto á la flota franco-rusa.

La situación de la marina inglesa ha sido objeto de una acalorada discusión en la Cámara de los Comunes.

Sir C. Dicks se ha quejado se perdiese de vista la situación real, gastando para el ministerio de la Guerra el dinero que valdría más emplear en el desarrollo de marina.

M. Jernburgh ha señalado el hecho de que las flotas francesa y rusa combinadas, podrían poner en el Mediterraneo veinte buques de línea á los diez que en él tiene el Reino Unido.

M. Arnold Forster, en nombre del Gobierno, ha contestado que no podía desguarnecer la flota destinada á proteger á Inglaterra para aumentar la del Mediterraneo; que en este momento el número de buques disponibles estaba limitado por las necesidades de mantener fuertes escuadras en el Extremo Oriente y en el Africa del Sur, pero que la flota del Mediterraneo sera reforzada tan pronto como sea posible.

(De el «Diario Oficial».)

NO PUEDE SER

La empresa abastecedora de aguas continúa retirando este líquido al vecindario en casi todas las horas del día.

En vista de que los almerienses se hallan abandonados en gran parte de sus autoridades que permiten estos abusos sin apresurarse á corregirlos de que tal modo sean explotados, en vista de esto, repetimos, deberían unánimemente exigir del Municipio, fuentes públicas donde surtirse del imprescindible líquido.

La compacidad de nuestras autoridades al permitir la falta injusta, de lo mas preciso para la vida y la inexplicable tolerancia que les dispensan ante los abusos que con el público llevan á cabo, puede acarrear en no lejano día muy graves complicaciones en la localidad y puesto que todo tiene término, tendrá que agotarse la paciencia de los almerienses acosados por la necesidad, y castigar como se merecen á los que de tal modo proceden.

LA ENVIDIA

CUENTO

Por un valle esmaltado de lindas flores, iba una mariposa de mil colores, á la ligera contemplando el encanto de la pradera

Con frecuencia en su marcha se detenía, y al ver tanta hermosura se soseaba ¡Ay cuán dichosa era en aquel paraje la mariposa!

De flor en flor volaba jugueteando mientras las esencias iba libando; más en su vuelo parase de repente viniendo al suelo.

Entre las muchas flores bellas que había descollaba una rosa de Alejandría,

Y de esa rosa se enamoró al mirarla la mariposa.

Absorta quedó un rato sobresaltada, y al fin tendió su vuelo hacia su amada. Y en el acceso de su amor, á la rosa dió un tierno beso.

sobre su esbelto tallo la flor dormida; al contacto del beso volvió á la vida. Y sigilosa un suspiro dió al aire la linda rosa.

De amor cambiaron frases un breve rato, y encontraron al mundo mucho más grato. ¡Feliz quien ama! ¡Dichoso el que alimenta de amor la llama!

Sus culitas y sus penas ambas cantaron y en sus penas y culitas se consolaron. Y así dichosas daban envía á flores y mariposas.

Entre besos y arrullos pasó aquel día pasado sus amores con alegría. Y cuando vieron ponerse el sol, soñando dichas durmieron.

Un gusano celoso de tal ventura, matar dicha tan grande ruin procura. Y en su perfidia, no repara en los medios, ¡Las tiene envidia!

De la rosa hasta el tallo muy torpemente sube, y con ira loca clava su diente. La flor herida siéntese poco á poco perder la vida.

Al despuntar la aurora, mutia y ajada se encontraba la rosa tan envidiada. Que ni aún las flores está libres de envidias y de traidores.

Juan Caballero.

LA BELLA GERALDINE

De la «Correspondencia de San Fernando» copiamos las siguientes líneas por ocuparse de una artista tan conocida de nuestro público

Malaga — (Anoche ocurrió en esta población el suceso siguiente:

La hermosa artista Geraldine, acompañada de su madre, se dirigía en un coche á los jardines de Herán Cortes, donde actualmente se halla contratada.

Al pasar el carruaje por el paseo San cha, aprovechando la oscuridad, se subió á un mismo individuo, abalanzándose á la capota y colocándose sobre ella.

Desde allí pretendió apoderarse del

saquito de noche que la hermosa artista llevaba sobre la falda, y en el cual iban encerradas muchas alhajas.

Entre la Geraldina y el ladrón se entabló una verdadera lucha, resistiéndose la artista á entregar el saquito de noche, á la vez que daba voces en demanda de auxilio.

Al ver el ladrón la resistencia, y temeroso de que á las voces de la joven artista acudieran agentes de la autoridad, se arrojó del coche, desapareciendo entre las sombras.

La madre de la Geraldina fué presa de ataque nervioso al ver en el carruaje al ladrón.

Las dos señoras tuvieron que ser auxiliadas en un hotel del camino, desde donde se trasladaron á los jardines de Hernán Cortés.

Pronósticos atmosféricos

El célebre astrónomo D. Mariano Herrera, anuncia para la segunda quincena del mes actual los pronósticos siguientes:

Durante los días 16 al 20 habrá en todas partes grandes tormentas y pedriscos, con truenos y rayos. Y ocurrirán naufragios en todos los mares é inundaciones en varias regiones.

Del 21 al 30 se desencadenarán temporales en muchas partes de España y Francia, y el cielo se cubrirá de nubarrones.

En Extremadura y Andalucía descargará pedriscos.

Y concluirá el mes actual con tiempo muy caluroso.

También anuncia el popular astrónomo que habrá lluvias y tormentas del 1 al 10 del mes de Agosto próximo.

COMUNICADO

Sr. Director de EL PORVENIR.

Muy señor mío: Ruego á V. inserte en su popular periódico lo que sigue:

1.º Rogar al Ilmo. señor Alcalde mande quitar los faroles de las calles para que no tropieze en ellos D. Arturo Alvarez cuando vá en su natural estado.

2.º Que dicho Sr. Alvarez me abone 10 pesetas 50 céntimos que me debe de cuando yo vendía vino y

3.º Que si habla mal de este pequeño establecimiento es por que no soy suscriptor á su papelucho (que solo sirve para el número 100) y por que no le compré el llamado libro (para el mismo uso) que publicó el año anterior, *é inda mai*.

Que envíe el sable y me pague lo que me debe ese segundo tomo del primero y quedará mejor parado.

Como suplico á *El Regional* reproduzca estas líneas ruego á V. señor Director las dé al público en el próximo número.

Influya V. para que se supriman los faroles en evitación de esa sola desgracia.

Gracias mil por su inserción y queda de V. affno. s. s. q. b. s. m.

El de la nevería,

Nosotros insertamos con disgusto este comunicado, por tratarse de un compañero; pero conociendo su carácter alegre, y que le preocupará poco, se hará cargo de que es suscriptor de este periódico y tiene por consiguiente derecho á mandarnos cierto número de líneas bajo su responsabilidad.

Sastrería Madrileña

F. Martínez Gámez

Príncipe Alfonso, 42, prin.

El dueño de este acreditado establecimiento participa á su numerosa clientela, haber recibido los géneros para la presente temporada.

Inmenso y variado surtido en alpaca y piqué, última novedad.

Pantalones medio ancho, preciosos dibujos, desde

15 PESETAS HASTA 40

Se garantiza el género y corte

PRINCIPE ALFONSO, 42

ALMERIA

NOTICIAS

SOMBRERERIA MODELO—Hemos tenido ocasión de visitar el Establecimiento que la Srta. Rodríguez tiene establecido en la calle del Sto. Cristo esquina á la de la Marquesa, y salimos convencidos que posee los artículos de más gusto y novedad que en los demás establecimientos de su clase en esta capital.

La amabilidad y el exquisito trato de sus dueños hace que sea el más visitado de Almería.

OCASION—En el bazar de muebles de El Granadino establecido en la calle de Castelar esquina á la de S. Francisco, se hacen grandes rebajas de precios en todos sus artículos.

REPASO PARA EL GRADO—En la Academia de filosofía y letras que dirige nuestro amigo Don Francisco Sánchez González, queda abierta una clase especial de preparación para los ejercicios del grado de Bachiller.

OTRO SU DIGO—Oframos al público un foliote con el epigrafe de *¿Basta yá el cual no es otra cosa que la definitiva de la reyerta* dicha en nuestro número anterior sobre cierto desti no oficial en esta plaza.

En el se verá por la publicación de datos el desacuerdo de quien en todos sus actos debe regirse por las más acortadas disposiciones.

¿QUE TALENTO!—De un periódico Malagueño:

«Ven la luz en América tres periódicos, que son comestibles por estar impresos en unas grandes pastillas azucaradas. Otros dos salen en el propio país, impresos en rollos de tabaco, uno marcado, cinco en papel de seda, uno en yeso y siete en pañuelitos de seda.»

Agradeceríamos al colega los nombres de aquellas publicaciones pues deseamos solicitar el cambio.

NUEVO PERIODICO—Dentro de pocos días aparecerá un nuevo periódico que viene á ayudarnos á combatir energicamente las inmoralidades políticas y administrativas.

Por nuestra parte: el que caiga, que ni la caridad lo levante.

EL CALOR—Dicen de Nueva York que es tan extraordinario en aquella ciudad que el 20 de Junio se registraron 60 casos de locura y 28 defunciones.

El día 1.º fué verdaderamente espantoso,

El termómetro marcó 44 grados. Ven 280 individuos muertos por el calor.

ENLACE—Muy en breve se celebrará el enlace de una viuda muy bella y rica, con un joven y conocido comerciante.

YANQUIS EN EL MEDITERRANEO

Afirmase que los americanos enviarán 3 buques para constituir una división naval en el Mediterraneo.

NOS ALEGAMOS—Nuestro querido amigo D. Francisco Martínez Gámez dueño de la «Sastrería Madrileña» establecida en el paseo del Príncipe, se encuentra completamente repuesto de la enfermedad que ha venido padeciendo.

VAPOR FOMENTO—Este buque que hace la travesía entre este puerto y la ciudad Condal ha variado los días de salidas de ambos puertos.

De nuestro puerto sale los Miércoles y de Barcelona los Domingos por la mañana.

TRASIEGO DE GOBERNADRES—Según dicen los periódicos de Madrid en breve aparecerá en la Gaceta una comunicación de Gobernadores Civiles.

Se adelanta que figuran en la contralanza trece ó catorce provincias, entre ellas Madrid, Barcelona, Coruña, Valencia, Valladolid, Murcia, Castellón y Orense.

¿Que se dirá del de nuestra provincia.

ASISTENCIA FACULTATIVA—«El Diario Oficial» publica una R. O. circular disponiendo que se nombren médicos auxiliares de Sanidad Militar, para sustituir desde luego á los civiles que desempeñan actualmente dicho cargo, á los que reuniendo las condiciones indicadas en esta disposición le tengan solicitado.

Conocíamos la del 17 de Abril y notamos con satisfacción que esta última aclaratoria de la primera protege en esta plaza D. Nerso Monerri Vincent, digno profesor y laboriosísimo y honrada padre de familia á quien por las condiciones que reúne de ser Médico y Militar y tenerlo solicitado le corresponde dicho cargo.

Así pues, como no dudamos que la Autoridad superior Militar le habrá dado ya al Señor Monerri el traslado de la toma de posesión, le damos nuestra mas cordial enhora buenasin que esto sea causa de ofensas al que tan dignamente lo desempeñaba D. Manuel Mazetti.

LA AURORA COMERCIAL—Con este título acaba de publicar el conocido compositor de música D. Trinidad Moreno Cruz, un precioso *schottisch* para piano que dedica á esta Cámara de Comercio.

La obra apesar de su sencillez es una verdadera joya de arte por su elegante melodía y sus hermosos tonos dignos de todo aplauso.

Damos nuestra entusiasta enhorabuena al Sr. Moreno.

Hospital provincial

Desde el pasado lunes han ingresado los individuos siguientes:

El día 9 ingresó á las 15. José Antonio Martínez Rodríguez, siendo curado por el practicante Sr. Gil.

El mismo día á las 18, Juan Zapata Martín, cuya primera

cura la hizo el practicante de guardia Sr. Moriana.

El día 11 á las 20 y 30, ingresó Silvestra Romero Lopez natural de Fondón de esta provincia, y cuya 1.ª cura la hizo el médico Sr. Perez (hijo) auxiliado del practicante Sr. Fernández Requena.

El mismo día á las 8 ingresó, Lucas Martín Las Heras con una herida de 7 centímetros en la región occipito-parietal (por caída) y fué curada por el médico Sr. Diaz Cano y el practicante Sr. Fernandez Requena (pasa al juzgado)

Esta mañana ha ingresado Carlos Bustos Lopez, natural de Obanos, de 21 años y de oficio carpintero, padeciendo una herida incisa punzante en la región gástrica que mide aproximadamente 5 centímetros de longitud, haciéndose penetrante en la cavidad abdominal.

El pronóstico de ésta lesión es grave.

RAPAE MORENO HERBERA

PRACTICANTE

Alameda, 56.-Almería

La Barcelonesa

ESTABLECIMIENTO EN COLORES DE

JOSÉ TORO GARCIA

SANTO CRISTO 2

ZAPATERIA LA IBERIA

DE

Miguel Ramirez Lopez

3 CASTELAR (antes Giorjeta) 3

Pone á disposición de su numerosa y distinguida clientela un inmenso y barriendo surtido en calzado de todas clases elegancia y economía.

En Variedades

Función para

esta noche

A LAS 9 MENOS CUARTO
LA BUENA SOMBRA

A LAS 10 MENOS CUARTO
LULIFER

A LAS 11 MENOS CUARTO
La Sobrina del Sacristan

A LAS 12 MENOS CUARTO
Los Presupuestos de Villapierdo

Imp. A. Saldaña-Cruces 85

ARITMÉTICA

POR

DON J. M. MUÑOZ

Obra importantísima y de utilidad reconocida para las escuelas de primera enseñanza. De venta en Almería, papelería de la Glorieta de SAN PEDRO

LA ENSEÑANZA

* Librería, Papelería y objetos de escritorio *

Francisco Manzano Cirre

CASTELAR, NUM. 2.

BOTICA CENTRAL

DE

DON JOSÉ PÉREZ LÓPEZ

Preparaciones galénicas—Productos farmacéuticos.—Aguas minerales.—Específicos Aparatos etc.

Servicio esmerado y económico

15 REAL 15

* ALMERIA *

ZAPATERIA

DE

Eduardo Rodríguez Aguilera

Se confecciona toda clase de calzado a la medida con prontitud y economía.

Calle de las Tiendas.

al lado de la Botica de Vivas.

LA ESMERALDA

NUEVO ESTABLECIMIENTO DE RELOGERIA

DE

FRANCISCO SANCHEZ

Gran surtido en relojes novedad para señoras y caballeros desde 9 posetas en adelante garantizados

Este nuevo establecimiento es el que más barato vende. para convenirse de ello basta fijarse en los precios puestos en el aparador. Se hacen toda clase de trabajos en grabado; y composición de alhajas y relojes siendo éstos garantizados bajo recibo; y se doran ó platean toda clase de objetos. Todo a mitad de precio.

Caja para reloj puestos en el acto a 65 céntimos
SE COMRA ORO Y PLATA

Preios verdaderamente asombrosos.

22 PASEO DEL PRINCIPE, 22

GRAN PELUQUERIA

DE FRANCISCO CASTEJON

Principe Alfonso, frente a la fotografia de V. Lucas.

BOTICA DEL ROSARIO

DEL LICENCIADO

* José Gallurt Vivas *

Medicamentos garantidos, servicio esmerado y Específicos de toda clases. CALLE DE LA REINA. esquina a la Almedina

La Elegancia

GRAN SASTRERIA DE

CRISTOBAL PADILLA

GLORIETA S. PEDRO 11 y 12

Almería

Su dueño ofrece a su numerosa clientela y al público en general, un extenso surtido en generos de todas clases para la presente temporada

UNICA CASA EN SU CLASE

Lámparas para Gas, Electricidad y Acetileno

ARTICULOS PARA ALUMBRADO Y CALEFACCION

Juan Binger y C.^a

3 GLORIETA DE SAN PEDRO. 3

PARA LA PROXIMA SIEMBRA

hay una importante cantidad de Semilla de Remolachas DE LA ACREDITADA CASA FRANCESA DE

Mr. Florimond Desprez

Los Señores Fabricantes de azúcar que quieran proveerse de una cantidad de más de 10.000 kilos aran pedido de anticipación

Los Señores labradores que para experimentar la riqueza lo mismo en el rendimiento de toneladas como tambien en el de azúcar, se dará gratuitamente la semilla.

— PARA INFORMES —

JUAN ROMERO MOLINERO

REAL 12.—ALMERIA

DISPONIBLE

DISPONIBLE

* Gabinete Médico—Quirúrgico *

DIRECTOR

D. José Nereo Monerri Vincent

Especialista en partos, y enfermedades de mujer, secretas de ambos sexos

CONSULTA DIARIA DE 12 A 6
NAVARRO RODRIGO 20.